Bonne Année 2017 à tous les clubs





Chers Maîtres Aînés, chers Maîtres, chers Professeurs, chers Pratiquantes et Pratiquants,

Je tenais à souhaiter une très belle année 2017 à chacun de vous ainsi qu'à vos familles respectives.

Qu'il s'agisse de la santé, de la famille ou du travail : tous mes vœux de réussite et de bonheur.

Comme chaque année, je profite de ce moment pour vous donner les perspectives nationales de notre mouvement pour cette 2 ième partie de saison.

L<u>e samedi 4 mars à Gradignan</u> se déroulera la Coupe Individuelle Technique et Combat Adultes. Un évènement qui permettra à chacun de mesurer son travail martial dans cette aspiration recherchée : être Fort pour être Utile.

Ensuite, nous nous retrouverons tous pour la Grande Fête de Fondation, <u>le weekend des 29 et 30 avril à Cestas</u>. Moment toujours exceptionnel où nous nous réunissons et partageons les valeurs qui nous sont si chères : respect, honneur, désintéressement, humilité ...

Pour finir lors du weekend des 24 et 25 juin à St Quentin en Yvelines, nous clôturerons la saison dans la douceur estivale au bord de l'eau...

Je n'oublie pas les nombreuses initiatives de régions ou des clubs qui donnent toute son ampleur et sa richesse à notre mouvement, à commencer par la compétition enfants le dimanche 29 janvier à Canéjan, ou encore les séminaires de Maîtres et le stage « Terre inconnue » pour tous les cadres de L'UNION.

A toutes et à tous, je vous souhaite une très bonne année 2017

Olivier Robalo Dias, Président de l'Union inter régionale Vovinam Viet Vo Dao

